

## Fue inaugurado en Popayán el Parque Memorial 'Esperanza de Vida'

*En Bello Horizonte, la ciudad cuenta con una zona verde dedicada a la memoria de las víctimas y sobrevivientes del conflicto armado.*



El coordinador de la oficina Enlace Municipal para las Víctimas, Cristian Gómez, en representación de la Administración Vive el Cambio, que lidera el alcalde César Cristian Gómez Castro, representantes de la IRD, la Unidad de Víctimas, la CRC y la Policía Nacional, en la mañana de este jueves hicieron entrega a la comunidad del nuevo Parque Memorial 'Esperanza de Vida', ubicado en el barrio Bello Horizonte de la Comuna 2, al norte de esta capital.

La recuperación de esta zona verde donde se encuentra un humedal, nació como una iniciativa de memoria colectiva liderada por un grupo de 25 mujeres pertenecientes al colectivo 'Abrazadoras de Paz'.

“Con este lugar, además de recuperar una zona verde para la ciudad y darle a los payaneses un sitio de encuentro y tranquilidad, buscamos recuperar los sueños perdidos que nos truncó la intolerancia de la guerra; queremos con este acto

simbólico honrar a todos aquellos seres queridos que ya no están con nosotros y dignificar a las víctimas sobrevivientes del conflicto armado”, manifestó Ruth Sarita Bastidas, cuidadora de los procesos psicosociales de las víctimas del conflicto armado, de Abrazadoras de Paz.

Por su parte el enlace municipal para las víctimas en Popayán, destacó la importancia de este tipo de actividades porque con ellas se logra revivir la memoria colectiva y darle importancia a un evento que de una u otra forma “no ha tocado a todos, con la finalidad de que esos hechos de violencia como consecuencia del conflicto armado, nunca jamás se vuelvan a repetir”.

\*\*\*

### **En Popayán se realizarán monitoreos rápidos de salud**

*Se trata de controles periódicos en las comunas para revisar que los esquemas de vacunación se estén cumpliendo de manera efectiva.*



La Secretaría de Salud Municipal de Popayán, realizará desde el 16 de mayo un monitoreo rápido por cuatro comunas de la ciudad con el fin de verificar el cumplimiento en el esquema de vacunación de niños menores de 6 años.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud municipal, resaltó la importancia de este tipo de actividades que permiten llegar de manera afectiva a la comunidad, al igual que cumplir con los indicadores nacionales.

Santiago Sánchez, dijo que "cumplirle a los niños es lo principal, es por esto que llegaremos a cada sector de la ciudad y verificaremos el estado de vacunación de la población infantil".

Asimismo, la funcionaria indicó que en los diferentes puestos de vacunación ya se encuentra la vacuna de la influenza. "Aquellas personas que asistieron a la jornada de vacunación y no pudieron acceder a esta ya tienen la oportunidad de hacerlo" concluyó la funcionaria.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**